

## Schnupperkurs Bogenschießen an der Grundschule Dörnberg

Konzentration und Technik waren gefragt als Roland und Sascha Gräfe vom Schützenverein Isthia am 25.11. den Kindern der Klasse 4 einen Schnupperkurs Bogenschießen anboten. Fasziniert waren Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrkräfte von den verschiedenen Bögen und Pfeilarten.



*Die Kinder der Klasse 4 mit Roland (rechts) und Sascha Gräfe*

Hoch konzentriert versuchten die Kinder in der Mehrzweckhalle die Mitte der Zielscheibe aus circa 5m Entfernung zu treffen: Ohne Übung eine sehr große Herausforderung, die alle Kinder aber am Ende erfolgreich meisterten.



*Roland und Sascha in Aktion*

Zum Abschluss eines abwechslungsreichen und spannenden Sportunterrichts demonstrierten Roland und Sascha den Kindern ihr profihafte Können mit den hochmodernen Sportbögen.